

DESDE EL 13 AL 18 DE OCTUBRE:

Suiza lanza por primera vez la “Semana de la Innovación” en Chile

El evento se concentrará en el Centro de Innovación UC Anacleto Angelini (CIUC).

Con el objetivo de conectar lo mejor de la innovación suiza con las necesidades de la realidad y el mercado chileno, la Embajada de Suiza, el Swiss Business Hub y la Cámara Chileno Suiza de Comercio (CCHSC) organizarán, por primera vez en el país, la Semana Suiza de la Innovación 2025.

Esta novedosa iniciativa se concentrará en el Centro de Innovación UC Anacleto Angelini (CIUC), reuniendo a expertos internacionales de alto nivel, *startups*, representantes del mundo académico y ciudadanía en una plataforma de diálogo de primera categoría enfocada en cómo desarrollar ecosistemas innovadores que propicien la creación de soluciones reales para los desafíos de hoy.

Reconocida por liderar el Global Innovation Index durante 14 años consecutivos, Suiza es actualmente considerada como el país más innovador del mundo, y con esta iniciativa busca compartir con Chile las claves de su ecosistema de innovación basado en la precisión, la excelencia, la investigación y el desarrollo.

“A diferencia de Silicon Valley, que inspira desde la disrupción, Suiza lo hace desde la precisión, la sostenibilidad y la colaboración. “Queremos instalar una plataforma permanente para debatir cada año cómo conectar ciencia, tecnología y sociedad, vinculando innovaciones suizas y chilenas con las necesidades reales de las personas. La innovación no tiene sentido si no llega a quienes más lo necesitan y Suiza tiene mucha experiencia en esto”, señaló Felipe Wilenmann, presidente de la CCHSC.

En paralelo a las actividades en el CIUC, se inaugurará una exposición gratuita en la galería Suizspacio del Metro Ñuñoa, la cual mostrará durante 10 semanas de exhibición cómo el ingenio suizo ha transformado diversas industrias a nivel global.

La Swiss Innovation Week marca un hito como el primer evento de diplomacia pública suiza de este tipo en Chile. La invitación está abierta al público para participar, idear soluciones, crear alianzas y proyectar un futuro común en torno a un ecosistema de innovación con sello suizo.